

我发的第一篇去哪儿啦……

2016.09.08

good



四月は君の嘘

2016.10.01

今日 映画を見に行きました。四月は君の嘘です。超面白かったです。山崎賢人と広瀬すず 最高。前 アニメだけ見たことがあるんですが、映画も本当に感動した。楽しい☆～ (ゝ。o)

これは日本語で投稿されたものです

君の名は

2016.10.02

今日も映画を見にいた。君の名は 素晴らしい。 アニメ映画で本当に 特別だ。声優 は 神木隆之介 / 上白石萌音 / 长泽雅美 / です。全部 素晴らしい声優です。この映画のシーンは 本当に本当に 素晴らしい。今まで シーンが一番 素晴らしい 映画だと思う。 楽しいです。来週 この映画がなくなる。ですから 本当に 幸せだ。こんな 綺麗な映画を見る機会がある。

これは日本語で投稿されたものです

新学期スタート～

2017.01.10

学校が始まった。初日はテストだ。でも内容はまったく簡単で、冬休みの宿題の問題だ。自分たちがいた学校では、こんなカワイイ休み明けのテストなんてありえなかったよ。中国の同級生たちは新学期初日に一番難しいテストを受けているよ。

休みの間中、ずっと忙しかった。他のホストファミリーの家に短期間滞在したり、ホストファミリーと一緒に年越しを迎えて、神社にお参りして、遊びにも行った。誰かから「学生時代が一番長い夏休みだ」って言葉を聞いたことがある。今日の午後、教室に鍵がかかっていて誰も鍵を持っていなかったので、みんなで廊下でゴロゴロしていた。天気も良好な気持ちのいい午後、暖かい陽ざしがふりそそぐ貴重な冬晴れの日だ。自分が日本で17歳を迎えられたことに感慨を抱かずにはいられない。良いことも悪いこともあるけれど、歩んできた道のりはやっぱりおもしろい。おもしろくて楽しいよ。

久しぶりの部活、書道部だ。また字を大きく書き過ぎた。お手本では七文字書くところに五文字分しか書けない、ハハハ。部活も相変わらず楽しいよ。三人の男子書道部員たちとも仲良くなれたしね。